





PROFIL DEWAN KOMISARIS

	<p>DR. Ir. Ciputra, Komisaris Utama</p> <p>Pendiri dan pimpinan Grup Ciputra ini memegang jabatan sebagai Komisaris Utama PT Ciputra Development Tbk (CTRA) sejak tahun 2002 berdasarkan Akta No. 18, tanggal 12 Desember 2002. Saat ini beliau juga menjabat sebagai Komisaris PT Pembangunan Jaya sejak tahun 1962 dan PT Metropolitan Development sejak tahun 1971.</p> <p>Pemegang gelar insinyur dari Institut Teknologi Bandung (ITB) dan Doktor Honoris Causa bidang teknik dari Universitas Tarumanagara, Jakarta ini merintis usahanya dengan mendirikan Biro Konsultasi Daja Cipta (sekarang PT Perentjana Djaja) pada tahun 1962. Beliau merupakan filantropis yang berperan aktif di berbagai kegiatan sosial dan organisasi, di antaranya Asosiasi Insinyur Arsitek Indonesia, Asosiasi Real Estate Indonesia (REI), Djaja Raya Foundation, Yayasan Prasetiya Mulya dan Yayasan Tarumanagara.</p>
	<p>Dian Sumeler, Komisaris</p> <p>Istri dari DR. Ir. Ciputra ini ditunjuk sebagai Komisaris CTRA sejak tahun 1984 berdasarkan Akta No. 11 tanggal 10 Februari 1994. Beliau juga tercatat sebagai Komisaris di beberapa perusahaan yang tergabung dalam Grup Ciputra. Lulusan sekolah farmasi Surabaya ini juga seorang filantropis yang aktif dalam berbagai kegiatan sosial dan pendidikan melalui Yayasan Ciputra Pendidikan dan Yayasan Citra Kasih.</p>
	<p>Rina Ciputra Sastrawinata, Komisaris</p> <p>Beliau diangkat sebagai Direktur CTRA sejak tahun 1993 berdasarkan Akta No. 111 tanggal 12 Oktober 1993. Selain memegang jabatan sebagai Direktur Utama di Century 21 (broker real estat), saat ini beliau juga menjabat sebagai Komisaris dan Direktur di beberapa perusahaan yang tergabung dalam Grup Ciputra. Pemegang gelar <i>Bachelor of Commerce</i> dari University of Auckland, New Zealand dan gelar MBA dari Claremont Graduate School, Los Angeles, Amerika Serikat ini sebelumnya pernah menjabat sebagai Direktur Utama CTRA (1983-1990) dan Komisaris CTRA (1990-1993).</p>
	<p>Junita Ciputra, Komisaris</p> <p>Bergabung dengan CTRA pada tahun 1988 sebagai Manajer Keuangan dan diangkat sebagai Direktur CTRA pada tahun 2001 berdasarkan Akta No. 29 tanggal 14 Desember 2001. Beliau pernah menjabat sebagai Komisaris CTRA (1996-2001) dan Direktur CTRA (1990-1996). Peraih gelar sarjana keuangan dari University of San Francisco dan gelar MBA bidang keuangan dan real estat dari University of Southern California, Los Angeles, keduanya dari Amerika Serikat ini juga memegang jabatan sebagai Komisaris dan Direktur di beberapa perusahaan yang tergabung dalam Grup Ciputra.</p>



Sandra Hendharto, Komisaris

Pemegang sarjana teknik industri dari University of Southern California, Los Angeles, Amerika Serikat ini pernah menjabat sebagai Komisaris PT Ciputra Property Tbk (CTRP) berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 22 Mei 2012. Sebelumnya beliau menjabat sebagai Komisaris CTRA dari tahun 1994 sampai tahun 2001. Beliau juga menjabat sebagai Komisaris di PT Ciputra Surya (CTRS) sejak tahun 1995. Saat ini beliau aktif dalam kegiatan sosial dan pendidikan melalui Yayasan Pendidikan Ir. Ciputra



Kodradi, Komisaris

Dipercaya sebagai Komisaris Independen CTRA berdasarkan Keputusan Dewan Komisaris CTRA tanggal 15 Januari 2016. Pensiunan Bank Mandiri III yang memiliki pengalaman bekerja selama lebih dari 36 tahun telah terbukti memiliki kapabilitas di bidang perbankan. Beliau pernah menjabat sebagai Direktur Utama di Bank Ekspor Impor Indonesia, Bank Bumi Daya, Bank Tabungan Negara dan sebagai *Executive Vice President* di Bank Mandiri. Beliau pernah menjabat sebagai Komisaris Utama di PT Gedung Bank Exim (2009-2015). Pemilik gelar sarjana Ekonomi dari Universitas Diponegoro (Undip) Semarang ini juga aktif dalam kegiatan organisasi, seperti menjadi anggota organisasi ISEI, anggota Dewan Penyantun Undip dan Penasihat Rektor Undip.



Henk Wangitan, Komisaris

Bergabung dengan Grup Ciputra sejak tahun 1981 dan diangkat menjadi Direktur PT Ciputra Property pada tahun 1993. Beliau pernah menjabat sebagai Komisaris Independen CTRP berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 22 Mei 2012. Saat ini beliau menjabat sebagai Komisaris Independen CTRS sejak bulan Juli 2015.



Thomas Bambang, Komisaris

Beliau mendapatkan gelar sarjana pekerja sosial dari STPS Widuri, Jakarta dan magister pekerjaan sosial dari Asian Social Institute, Manila, Filipina. Saat ini beliau menjabat sebagai Komisaris Independen CTRP berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 30 Juni 2015 dan sebagai anggota Komite Audit CTRP sejak tahun 2007. Beliau juga aktif dalam organisasi sosial di bawah naungan Keuskupan Agung Jakarta, sebagai Wakil Ketua Umum Forum Rumah Yatim Piatu Indonesia, staf khusus dan kepala Biro Lembaga Daya Dharma dan anggota Penguji Nasional untuk Sekolah Kejuruan pada Departemen Pendidikan Nasional.

PROFIL DIREKSI

	<p>Candra Ciputra, Direktur Utama Dipercaya sebagai Direktur Utama CTRA sejak tahun 2002 berdasarkan Akta no. 18 tanggal 12 Desember 2002. Saat ini beliau juga memegang jabatan di anak-anak perusahaan CTRA, seperti sebagai Direktur Utama CTRP, Direktur CTRS dan juga sebagai Komisaris Utama PT Metrodata Electronics. Beliau bergabung dengan CTRA pada tahun 1988 sebagai Manajer Pengembangan Usaha dan diangkat sebagai Direktur pada tahun 1990.</p> <p>Peraih gelar sarjana keuangan dari University of San Francisco dan gelar MBA bidang keuangan dari Golden Gate University, San Francisco, keduanya dari Amerika Serikat ini memiliki pengalaman lebih dari 20 tahun di bidang properti. Reputasi beliau mendapat pengakuan dalam bentuk penghargaan, diantaranya Real Estate Personality of the Year dari Ensign Media pada tahun 2015.</p>
	<p>Cakra Ciputra, Direktur Pemilik gelar sarjana teknik sipil dari San Francisco State University, Amerika Serikat ini menjabat sebagai Komisaris Utama CTRP berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 30 Juni 2015. Beliau juga menjabat sebagai Direktur Utama PT Ciputra Semarang, anak perusahaan CTRP, sebagai Direktur CTRS sejak tahun 1990 dan sebagai Direktur pada beberapa perusahaan afiliasi. Beliau pernah menjabat sebagai Direktur CTRA dari tahun 1990 sampai tahun 2014.</p>
	<p>Budiarsa Sastrawinata, Direktur Pemilik gelar sarjana teknik sipil dari Plymouth Polytechnic, Plymouth, Inggris dan gelar MBA dari Institut Manajemen Prasetiya Mulya, Jakarta ini menjabat sebagai Direktur Utama PT Ciputra Residence, anak perusahaan CTRA yang mengembangkan proyek skala kota di Jakarta dan sekitarnya. Beliau juga menjabat sebagai Direktur Utama PT Damai Indah Golf Tbk sejak tahun 2012. Selain itu beliau juga aktif dalam berbagai kegiatan organisasi seperti REI, KADIN, Asosiasi Emiten Indonesia (AEI) dan Asosiasi Real Estat Broker Indonesia (AREBI). Di tingkat internasional, beliau pernah menjabat sebagai Presiden INTA (<i>International Urban Development Association/Asosiasi Pengembang Perkotaan Internasional</i>) untuk tahun 2007-2013.</p>
	<p>Harun Hajadi, Direktur Lulus sebagai sarjana teknik arsitektur dari University of California, Berkeley pada tahun 1984 dan mendapatkan gelar MBA dari University of Southern California, keduanya dari Amerika Serikat, pada tahun 1988. Beliau memulai karirnya sebagai asisten analis investasi untuk Fox Group, Montgomey Realty Investors Amerika Serikat dari tahun 1984 sampai 1986. Beliau bergabung di Grup Ciputra sebagai Manajer Pengembangan Usaha dari tahun 1988 sampai 1990 dan menjabat sebagai Direktur CTRA dari tahun 1990 sampai 2014. Sejak tahun 1990 beliau diangkat sebagai Direktur Utama CTRS.</p>



Ir. Agussurja Widjaja

Lulus sebagai insinyur di bidang teknik sipil dari Institut Teknologi Bandung dan memiliki gelar master di bidang teknik dari University of Michigan dan master di bidang manajemen dari California State Polytechnic University, keduanya dari Amerika Serikat. Beliau menjabat sebagai Direktur PT Ciputra Residence sejak tahun 1995. Bergabung dengan Grup Ciputra sejak tahun 1994 sebagai Direktur PT Global Metropolitan Development dari tahun 1994-2010. Beliau pernah menjabat sebagai Wakil Sekretaris Jendral REI DKI Jakarta untuk tahun 2005-2007. Saat ini beliau juga menjabat sebagai Direktur di beberapa perusahaan yang tergabung dalam Grup Ciputra dan sebagai Ketua Pengawas Yayasan Tarumanagara sejak tahun 2007.



Marius Ignatius Meiko Handoyo Lukmantara, Direktur

Meraih gelar sarjana di bidang teknik arsitektur dari Universitas Parahyangan, Bandung pada tahun 1989 dan gelar master di bidang manajemen dari Institut Manajemen Prasetya Mulya, Jakarta pada tahun 1999. Beliau menjabat sebagai Direktur PT Ciputra Residence sejak tahun 2006. Beliau mengawali karirnya di Grup Ciputra sejak tahun 1993 sebagai arsitek senior di PT Candrasa Pranaguna, perusahaan yang tergabung dalam Grup Ciputra, dari tahun 1997-1999 dan kemudian sebagai *General Manager* di perusahaan yang sama dari tahun 2002-2009.



Nanik Joeliawati Santoso, Direktur

Lulus sebagai sarjana teknik sipil dari Universitas Brawijaya, Malang pada tahun 1987. Mendapatkan gelar MBA dari Institut Pendidikan dan Pembinaan Manajemen pada tahun 1990. Memulai karier di Grup Ciputra sebagai Asisten Manajer Pengembangan Usaha pada tahun 1990, selanjutnya menjabat di berbagai posisi, antara lain sebagai Manajer Pengembangan Usaha CTRA (1992-1994), Sekretaris Korporasi CTRA (1994-2002), Manajer Senior *Corporate Finance* (1996-1999) dan Wakil Direktur Grup Ciputra (1999-2001). Beliau diangkat sebagai Direktur CTRS sejak tahun 2001 dan saat ini juga menjabat sebagai Sekretaris Korporasi CTRS.



Ir. Sutoto Yakobus, Direktur

Lulus sebagai sarjana teknik sipil dari Universitas Gajah Mada, Yogyakarta pada tahun 1985. Mendapatkan gelar master dari Institut Pendidikan dan Pembinaan Manajemen pada tahun 1989. Memulai karier di Grup Ciputra sebagai Manajer Pemasaran Proyek CitraGarden City Jakarta (1989-1990), *General Manager* Proyek Ciputra Semarang (1990-1993) dan Manajer Senior Pengembangan Usaha (1993-1994). Diangkat sebagai Direktur CTRS sejak tahun 1994.



Artadinata Djangkar, Direktur

Memiliki gelar insinyur teknik sipil dari Universitas Katolik Parahyangan, Bandung dan MBA dari Institut Manajemen Prasetya Mulya. Saat ini beliau menjabat sebagai Direktur CTRP berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 30 Juni 2015. Bergabung dengan Grup Ciputra pada tahun 1990 dan pernah menjabat sebagai Sekretaris Korporasi dan Direktur di CTRA. Saat ini beliau juga aktif sebagai Kepala REI untuk DKI Jakarta.



Bing Sugiarto Chandra, Direktur

Pemilik gelar insinyur teknik sipil dari Universitas Katolik Parahyangan, Bandung ini menjabat sebagai Direktur CTRP berdasarkan pernyataan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan CTRP tanggal 30 Juni 2015. Beliau bergabung dengan Grup Ciputra pada tahun 1989 dan menangani berbagai proyek perumahan, diantaranya: CitraGarden City Jakarta, CitraRaya Tangerang dan Ciputra Hanoi International City, Vietnam. Sejak tahun 2005 beliau menangani berbagai pengembangan proyek perumahan yang ada di luar pulau Jawa.



Tanan Herwandi Antonius, Direktur

Bergabung dengan CTRA pada tahun 1987 dan ditunjuk sebagai Direktur sejak tahun 2003 berdasarkan Akta no. 159 tanggal 30 Juni 2003. Selain menjabat sebagai Wakil Ketua di Yayasan Habitat Kemanusiaan Indonesia, pemegang gelar insinyur teknik sipil dari Universitas Katolik Parahyangan, Bandung, gelar MBA dari Institut Manajemen Prasetya Mulya, gelar *Master of Science* dari University College, London, Inggris dan *Master of Arts in Educational Psychology* dari University of Connecticut, Amerika Serikat ini juga aktif sebagai pengurus di Universitas Ciputra Entrepreneurship Center.



Tulus Santoso, Direktur Independen

Memegang jabatan sebagai Direktur CTRA sejak tahun 2001 berdasarkan Akta no. 29 tanggal 14 Desember 2001 di samping menjabat sebagai Sekretaris Korporasi CTRA. Pemilik gelar sarjana Akuntansi dari Universitas Kristen Satya Wacana, Salatiga dan Magister dalam bidang yang sama dari Universitas Indonesia ini juga merupakan pengurus dan anggota aktif di berbagai organisasi seperti REI Pusat dan AEI.